

## Aumenta 3.4% la actividad económica durante febrero (El Financiero 28/04/10)

Aumenta 3.4% la actividad económica durante febrero (El Financiero 28/04/10) Eduardo Jardón Miércoles, 28 de abril de 2010 El mejor registro desde mayo de 2008. La economía mexicana registró en febrero su mayor dinamismo en casi dos años. El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) reportó en el mes un crecimiento anual de 3.4 por ciento, su mejor registro desde mayo de 2008. Sin embargo, el resultado estuvo por debajo de las expectativas de los analistas, que pronosticaron un aumento de 3.7 por ciento; además, las cifras anticipan una lenta recuperación del mercado interno. Ello, porque el sector terciario, el principal motor de la economía -contribuye con dos terceras partes del Producto Interno Bruto (PIB)-, reportó un avance de apenas 2.5 por ciento. Si bien fue su mayor alza en casi año y medio, fue el área con menor dinamismo, establece el informe del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En un comunicado menciona que en el segundo mes del año diversas ramas reportaron avances, como el comercio, transporte de carga y actividades financieras. Pero otras registraron un desempeño negativo, como servicios profesionales, científicos y técnicos, servicios inmobiliarios y de hotelería. Destaca el desempeño del sector primario, con un alza de 8 por ciento a tasa anual. El INEGI atribuye una mayor actividad en el medio rural al incremento en la superficie sembrada del ciclo otoño-invierno y de la cosecha de ambos ciclos, con un aumento en la producción, como en sorgo, trigo, frijol, caña de azúcar, maíz, avena, alfalfa, mango, cebolla, tomate y chile. Debilidad El sector secundario, el segundo de mayor importancia en la economía, creció 4.4 por ciento, su mayor alza desde abril de 2008. Para analistas de Banamex, los resultados sugieren que la demanda doméstica continúa avanzando lentamente y que la recuperación económica, al menos en el corto plazo, está sustentada en la demanda externa. Economistas de Ixe Grupo Financiero prevén que el resultado del IGAE para marzo será cercano al de febrero, y para abril y mayo acelerará su recuperación, pero será por la baja base de comparación con 2009.